



OLA VIOLENTA SE EXTIENDE EN EL PAÍS

En Michoacán, asesinan a directora de seguridad y a excandidato a edil; en Sinaloa, la guerra entre *Los Chapitos* y *Los Mayitos* llega a Mazatlán **ESTADOSP. 10**

CUARTOSCURO

LA MUJER FUE ASESINADA EN ANGAMACUTIRO; EN COTIJA, MATAN A EXEDIL

Ola de violencia se extiende; ejecutan a mando michoacano

Michoacán. Especialista Ramón Celaya señala que en el país se tienen muchos “focos rojos”: Chiapas, Chihuahua y Tamaulipas

GABRIEL ROMERO

Los brotes de violencia se extienden en todo el país, ayer fueron asesinados la directora de Seguridad Pública del municipio de Angamacutiro, Lizbeth Romero Tafolla, y el excandidato perredista a la presidencia municipal de Cotija, ambos en el estado de Michoacán, Aurelio Santos Contreras.

La mujer al mando fue ejecutada al abrir la puerta de su domicilio, cerca de las 7:10 horas, en la zona Centro de la ciudad; sujetos armados estaban del otro lado y le dispararon en varias ocasiones, confirmó el alcalde Hermes Pacheco Bribiesca.

La Fiscalía estatal ya realiza las primeras diligencias.

ASESINAN A EXCANDIDATO

Respecto al excandidato Santos Contreras, según los primeros reportes, fue ultimado a balazos en Cotija, que atraviesa una compleja

situación de inseguridad por la disputa de la plaza.

El dirigente del PRD michoacano, Octavio Ocampo, confirmó la noticia y urgió a la Federación a que asuma el control de este municipio en bien de la seguridad.

La violencia Michoacán alcanzó a una niña de dos años este domingo, al recibir un disparo que le costó la vida, en Tarímbaro, cuando viajaba con su padre en una camioneta, la cual fue baleada.

CRISIS DE SEGURIDAD

En entrevista con **24 HORAS**, el especialista en inteligencia, Ramón Celaya Gamboa, explicó que Michoacán atraviesa por una seria crisis de seguridad a raíz de la desarticulación de dos bandas criminales, pues se convirtió en tierra fértil para el crimen organizado.

En el país, dijo, “desafortunadamente los focos rojos no son casos aislados, como algunos oficialistas mencionan, realmente tenemos muchos focos rojos, podemos empezar en el norte, en Sonora, donde se libera una guerra entre facciones del *Cártel de Sinaloa*”.

Detalló que el narcotráfico prolifera especialmente en Ciudad Juárez, Chihuahua, mientras que en Tamaulipas “tenemos un incremento de las actividades del



Cártel del Golfo contra el *Cártel del Noreste*".

En tanto, que en Chiapas, indicó Celaya Gamboa, fue abandonado por el Estado mexicano luego del levantamiento zapatista en 1994, "y esto fue caldo de cultivo que propició que los cárteles como *Jalisco Nueva Generación* y *Sinaloa* se fueran a apoderar del estado". / **CON INFORMACIÓN DE QUADRATIN**



Michoacán atraviesa por una profunda crisis en materia de seguridad(...) esta escalada de violencia se remonta a la desarticulación de *La familia Michoacana* y *Los Caballeros Templarios*"

RAMÓN CELAYA GAMBOA

Especialista en inteligencia

988

homicidios se han cometido en Michoacán hasta septiembre: Secretariado



VÍCTIMA. La directora de Seguridad Pública de Angamacutiro, Michoacán, Lizbeth Romero Tafolla, fue asesinada en la puerta de su casa.

